

La ficción 'Mariliendre', la nueva serie original de Atresplayer producida por Javier Calvo y Javier Ambrossi, se presentará mañana en el festival 'Crossover. Cultura de Series.

- *La cita tendrá lugar a las 17:00 horas en el cine de Tabakalera, y contará con la participación de Javier Ferreiro, creador de la serie, y los actores Martín Urrutia y Omar Ayuso, dos de sus protagonistas.*
- *A las 12:00, Sonsoles Ónega, Irene Rodríguez, Menna Fité y Diego del Pozo presentarán en el Convento Santa Teresa, actual sede de Koldo Mitxelena Kulturunea, las primeras imágenes del rodaje de 'Las hijas de la criada', la nueva serie de Antena 3.*

'Crossover. Cultura de Series', el festival organizado por el Departamento de Cultura de la Diputación Foral de Gipuzkoa junto a la agencia Kultur Factory, acogerá mañana el estreno de la serie 'Mariliendre', además de una sesión matinal con la presentación de las primeras imágenes de 'Las hijas de la criada' y el clásico final con la "Cosecha del 25" y la 'Batalla de series'.

La diputada de Cultura, **Goizane Álvarez**, ha celebrado "el constante crecimiento de Crossover, un festival que surgió como parte de una de las principales líneas de trabajo del Departamento de Cultura de la Diputación: la atención a la producción, a la creación y a los hábitos culturales, y en este caso, en el ámbito audiovisual, al mundo de las series. Y en su octava edición ha combinado estrenos, proyecciones especiales y diálogos, y se ha visto respaldado por un público que ha llenado las diferentes y variadas propuestas".

'Mariliendre'

'Mariliendre' será presentada mañana, sábado, a las 17:00 en el cine de Tabakalera por el creador de la serie, **Javier Ferreiro**, y dos de sus protagonistas: el músico y actor **Martín Urrutia** y el actor **Omar Ayuso**. La sesión estará moderada por el crítico **Alberto Rey**.

'Mariliendre', la primera serie musical de Atresplayer, producida por Atresmedia TV y Suma Content, gira en torno a una antigua reina de la noche gay de Madrid que, a sus 35 años, vive destronada y aburrida en su mediocre presente, pero que tras la muerte de su padre reconecta con su antiguo séquito de amigos.

Producida por **Javier Calvo** y **Javier Ambrossi**, ha sido la primera serie que clausura el Festival de Málaga y posteriormente ha sido seleccionada en el festival francés Seriesmania.

'Las hijas de la criada'

El programa de la última jornada de la octava edición de Crossover arrancará a las 12:00 horas con un diálogo sobre 'Las hijas de la criada', en el que se analizará el viaje a la pantalla de la novela **de Sonsoles Ónega**, galardonada con el Premio Planeta en 2023 y que está siendo producida por Buendía Estudios Canarias con la participación de Atresmedia. En el diálogo participarán, además de la escritora, la guionista **Irene Rodríguez**, el director **Menna Fité** y el gerente de ficción de Atresmedia, **Diego del Pozo**.

'Las hijas de la criada' es una novela histórica ambientada entre Galicia y Cuba a comienzos del siglo XX, que refleja la época a través de la vida de la familia Valdés. La obra aborda temas como la desigualdad social, el machismo y el control social, combinando estos con elementos clásicos como amores prohibidos e hijas ilegítimas. Las protagonistas luchan por su familia, su trabajo y sus derechos en un contexto que les niega autonomía. Su valentía representa una forma de resistencia frente a las restricciones de la época. **Verónica Sánchez** y **Carlota Baró** protagonizan la adaptación audiovisual, encarnando realidades sociales opuestas.

Cierre de Crossover con dos clásicos: 'Cosecha del 25' y 'Batalla de Series'

A las 19:00, después del estreno de 'Mariliendre', y en la Sala Z de Tabakalera, un grupo de periodistas culturales repasará las mejores series estrenadas en lo que va de año y aquellas que se esperan con máxima expectación en 'Cosecha del 25'. En la charla participarán **Gaizka Izagirre**, **Eneko Ruiz**, **Marina Such** y **Belén Prieto**.

Finalmente, y para despedir la edición, a las 20:00 horas también en la Sala Z, tendrá lugar la popular 'Batalla de Series', que enfrentará a dos clásicos de la animación contemporánea: 'Los Simpson' y 'Padre de Familia'.

Donostia, 28 de marzo de 2025.